

HERALDO.es

www.heraldo.es

9 de febrero de 2001

A B L E, el

SECCIONES

Portada

Aragón

Soria

Nacional

Mundo

Economía

Deportes

Cultura

Sociedad

Televisión

**BUSQUEDAS**

Teclee la palabra o palabras que desea buscar dentro de HERALDO.es

SU OPINION

Su opinión es importante. Aquí tiene un nuevo canal para ponerse en contacto con

Los «becarios precarios» reciben miles de muestras de apoyo

INVESTIGACIÓN Los profesores de la Universidad de Zaragoza se han sumado al manifiesto contra la precariedad en la investigación. Es una muestra más de adhesión a los becarios, que reclaman contratos en vez de becas

Foto: Guillermo Mestre

Una protesta que celebraron becarios de investigación de Zaragoza ante el Rectorado en 1999

HERALDO Zaragoza

Una corriente solidaria recorre el país en apoyo de las reivindicaciones de los becarios que se dedican a la investigación científica, quienes reclaman que el actual sistema de becas se sustituya por contratos para poder acceder a una cobertura social que contemple los derechos al paro y a la Seguridad Social. Estos científicos preparan sus tesis doctorales o su postdoctorado con becas cuya cuantía oscila entre las 80.000 y las 200.000 pesetas.

En Aragón, la asamblea que convocó el pasado miércoles la Junta de Personal Docente e Investigador (JPD) de la Universidad de Zaragoza, a la que acudieron cientos de docentes e investigadores, apoyó expresamente por consenso el manifiesto contra la precariedad en la investigación que ha elaborado la Federación de Becarios-Precarios.

Grupo por la Renovación

nosotros

LA PRIMERA:

Heraldo de Aragón

Heraldo de Huesca

Heraldo de Soria

SUPLEMENTOS:

Deportes

Tercer Milenio

Heraldo Escolar

HEMEROTECA:

Examine los últimos números de la edición electrónica de Heraldo

08 Feb 2001

Ver

También el Grupo por la Renovación Universitaria, colectivo de profesores que apoya al equipo rectoral y al que pertenece el propio rector de la Universidad de Zaragoza, Felipe Pétriz, ha mostrado su respaldo a los becarios de investigación. En un comunicado, los «renovadores» subrayan que sienten «como propio el problema de estos becarios, cuya actividad es esencial para el desarrollo de una parte importante de la investigación en la Universidad de Zaragoza».

El Grupo por la Renovación Universitaria recuerda a los Gobierno de las Comunidades Autónomas y al Gobierno Nacional la necesidad de una política transparente de investigación y desarrollo, «que planifique de forma plurianual, con convocatorias periódicas, conocidas de antemano y suficientemente publicitadas». Además, solicita el incremento del porcentaje de PIB dedicado a la investigación, una mayor implicación de la actividad investigadora con el tejido productivo y social, y un adecuado reconocimiento social, económico y laboral de la actividad de los jóvenes investigadores.

Estas adhesiones se suman a las expresadas por otros colectivos, como los 1.059 científicos que firmaron una carta en la que manifiestan su desacuerdo con la política científica española, que califican de «obsoleta, inconsistente e ineficaz» por la falta de planificación a largo plazo y por la «risible» inversión que se dedica. Entre las firmas figuran las de una veintena de becarios de investigación y profesores de la Universidad de Zaragoza, además de numeroso personal investigador que está trabajando en Reino Unido, Alemania, Estados Unidos, Francia o Italia.

Unos tres mil becarios de investigación se manifestaron el pasado viernes en Madrid para reclamar sus mejoras laborales, dado que pasan entre seis y diez años en condiciones precarias, en muchos casos formándose en centros extranjeros y encontrando a la vuelta el paro o becas sin contrato. La subida de 120.000 a 16.000 pesetas en las becas del Ministerio de Ciencia y Tecnología no ha contentado a los afectados, puesto que la mejora no afecta a los becarios del Ministerio de Educación y no soluciona la falta de contratos.

SUSCRIPCION:

Reciba diariamente los titulares de Heraldo en su correo electrónico

PUBLICIDAD:

Todo lo que debe
conocer si desea
anunciarse en
Heraldo.es